

Firma: REIKU GmbH

Adresse: Rudolf-Diesel Str. 7; 51674 Wiehl; Germany

Telefon: +49 2261 590 95 99

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte, kurz WEEE dient der Vermeidung von Abfällen von Elektro- und Elektronikgeräten und der Reduzierung solcher Abfälle durch Wiederverwendung, Recycling und anderer Formen der Verwertung.

Elektro- und Elektronik-Altgeräte stellen in der EU einen der am größten wachsende Anteile an Abfällen dar.

Elektronikschrott besteht hierbei aus unterschiedlichsten Materialien und Komponenten, deren gefährliche Inhaltsstoffe zu besonderen Umwelt- und Gesundheitsrisiken führen können.

Die Neufassung der WEEE-Richtlinie hob mit Wirkung vom 15. Februar 2014 die Vorgängerrichtlinie 2002/96/EG auf, sowie die Richtlinie 2003/108/EG und 2008/34/EG. Die in der Vorgängerrichtlinie genannten Kategorien und Gerätelisten blieben bis zum Ablauf einer Übergangsfrist am 14. August 2018 in Kraft.

WEEE betrifft Elektro- und Elektronikgeräte und die Abfallverwertung dieser Geräte bzw. deren Bestandteile. Da wir weder Elektro- und Elektronikgeräte oder elektronische Bauteile herstellen und auch nicht mit der Entsorgung betraut sind, noch sammeln oder Handhaben, können wir diese Richtlinie nicht auf uns anwenden. Zudem liefern wir keine Werkstoffe, Stoffe oder Gemische, die in den Anhängen der Richtlinie aufgeführt sind.

Wir sind insofern konform, dass die genannte Richtlinie nicht auf uns zutrifft!

Wir hoffen, Ihnen mit diesen Informationen weitergeholfen zu haben und stehen für Rückfragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

i.A. *Natascha Schläfer*

Entwicklung & Konstruktion

Die deutsche Version ist bindend.

REIKU übernimmt keinerlei Verantwortung für unsachgemäß angewendete Produkte und evtl. daraus entstehende Folgeschäden. Die Eignung des Produktes für eine spezifische Anwendung muss von dem Benutzer des Produktes selbst überprüft werden.

Company: REIKU GmbH
Address: Rudolf-Diesel Str. 7; 51674 Wiehl; Germany
Phone: +49 2261 590 95 99

Dear Sir or Madam,

Directive 2012/19/EU on waste electrical and electronic equipment, WEEE for short, aims to prevent waste from electrical and electronic equipment and to reduce such waste through reuse, recycling and other forms of recovery.

Waste electrical and electronic equipment is one of the largest growing types of waste in the EU. Electronic waste consists of a wide variety of materials and components whose hazardous substances can lead to particular environmental and health risks.

With effect from 15 February 2014, the new version of the WEEE Directive repealed the previous Directive 2002/96/EC, as well as Directives 2003/108/EC and 2008/34/EC. The categories and equipment lists specified in the previous directive remained in force until the end of a transitional period on 14 August 2018.

WEEE concerns electrical and electronic equipment and the waste utilisation of this equipment or its components. As we do not manufacture electrical and electronic equipment or electronic components and are not involved in their disposal, collection or handling, we cannot apply this directive to ourselves. Furthermore, we do not supply any materials, substances or mixtures that are listed in the annexes to the directive.

We are compliant to the extent that the directive does not apply to us!

Please do not hesitate to contact us if you have any further questions.

Kind regards
b.o.

Natascha Schläfer

Design & Development

The German version is binding.

REIKU accepts no responsibility whatsoever for improperly used products and any consequential damage that may result. The suitability of the product for a specific application must be checked by the user of the product himself.